

A large, vibrant graphic of the year "2018". The numbers are filled with a mix of red, orange, yellow, and blue, with a splatter effect. A person is visible inside the zero. At the bottom, there are wheat stalks and a dark, abstract shape. The background features a white grid of lines forming a network pattern.

THE YEAR OF G R E A T H A R V E S T

7 JANUARI 2018

S1 = SEMBAH PUJI & DOA SYAFAAT

Sembah Puji (20 Menit)

2 lagu Pengagungan - 2 Lagu sesuai tema Firman Tuhan (Silahkan pilih 2 lagu berikut):

1. Jangan lelah bekerja di ladangnya Tuhan
2. Sukacita Penuaian
3. Tinggikan diriMU
4. Mengejar hadirMU

DOA SYAFAAT (10 Menit)

Pemimpin doa mengajak, menggerakkan & memimpin serta memberi aba-aba kepada anggota Kelompok Sel untuk berdoa syafaat bersama-sama.

1. Supaya setiap jemaat terus berjalan dalam tuntunan Tuhan dan terima Firman Tuhan sebagai perkataan Allah sendiri, serta menghidupinya dalam kehidupan kita.

2. Satukan hati kita untuk menanggapi kegerakan Tuhan, inilah detik-detik kairós Tuhan digenapi atas kita, tetapi juga ada peperangan rohani yang besar, maka kita harus bangkit dalam roh dan memerangi kuasa kegelapan yang berusaha menghalangi pekerjaan Tuhan.

3. Keluarga Allah Global: Pembukaan gereja-gereja lokal dan Visi “LOVE GOD, LOVE PEOPLE WITH PASSION”

4. Gembala Sidang; Pdt. Obaja TS dan

keluarga beserta hamba-hamba Tuhan yang melayani di gereja kita.

5. Pergumulan jemaat dan nama-nama yang ditulis di Kartu Penuai.

S2 = SUASANA/ICE BREAKER (10 Menit)

Setelah melakukan ice breaker, jangan lupa menjelaskan pelajaran yang bisa dipetik dari ice breaker yang sudah dilakukan.

Judul: PANEN JAGUNG

Petunjuk: Sediakan butir-butir jagung secukupnya (atau bisa diganti dengan yang lain yang lebih mudah dicari). Bilamana peserta bisa menjawab

pertanyaan dengan cepat dan tepat, ia boleh mengambil butir jagung yang disediakan. Pertanyaan bisa disesuaikan sesuai dengan tema kotbah saat ini. Yang mengumpulkan butir jagung paling banyak maka ia akan menjadi pemenang.

Pelajaran: Melatih setiap kita untuk mengingat firman Tuhan dan menyelamatkan jiwa-jiwa bagi Tuhan dengan menjadi pelaku firman.

S3 = SHARING APLIKASI FIRMAN
TUHAN (50-60 Menit)

GOL : Semua yang hadir melakukan dan mengalami kebenaran Firman Tuhan.

Pertanyaan: Apa tema kotbah dan pelajaran-pelajaran yang disampaikan minggu lalu?

**The Year of Great Harvest #1 -
Tahun Tuaian Besar #1
IT'S HARVEST TIME – INILAH
WAKTU PENUAIAN**

Hari ini kita akan mensharingkan aplikasi firman Tuhan yang sudah kita dengar pada hari Minggu, yaitu tentang 'The Year of Great Harvest #1 - Tahun Tuaian Besar #1 - ANUGERAH TUHAN YANG AJAIB #5' dengan tema ' IT'S HARVEST TIME – INILAH WAKTU PENUAIAN'

I.

2018 ADALAH THE YEAR OF GREAT HARVEST!

a. SAYA BERDOA 2018, GREAT HARVEST TERJADI DALAM HIDUP KITA SEMUA

Yesaya 54:1 -- TUHAN SIAP UNTUK MENEMBUS SEMUA KETERBATASAN MANUSIA KITA, SUPAYA KITA BISA MENERIMA YANG TIDAK TERBATAS YANG TUHAN MAU LEPASKAN BAGI KITA.

DI TAHUN 2018 INI, KITA AKAN MENGEMBANG KE KANAN DAN KE KIRI!

Yesaya 54:2-3 2 Lapangkanlah tempat kemahmu, dan bentangkanlah tenda tempat kediamanmu, janganlah menghematnya; panjangkanlah tali-tali kemahmu dan pancangkanlah kokoh-kokoh patok-patokmu! 3
Sebab engkau akan mengembang ke kanan dan ke kiri, keturunanmu akan memperoleh tempat bangsa-bangsa, dan akan mendiami kota-kota yang sunyi.

Dalam Alkitab Bahasa Inggris (BBE), ayat 3 berbunyi: *For I will make wide your limits on the right hand and on the left; and your seed wil take the nations for a heritage, and make the waste towns full of people.*

Artinya: Sebab Aku akan membuat engkau mengembang ke kanan dan ke kiri; keturunanmu akan mengambil alih bangsa-bangsa sebagai warisan mereka, dan membuat kota-kota sunyi menjadi penuh.

b. INILAH SAATNYA MASA TUAIAN!

Baca Yohanes 4:35!

**KARENA ADA ANUGERAH TUHAN,
MAKA PERCEPATAN TERJADI!**

PERTANYAAN:

Apa respon/reaksi Anda menanggapi janji Tuhan yang luar biasa untuk tahun 2018 ini?

II. GREAT HARVEST MEMERLUKAN GREAT SEED; GREAT SEED MEMERLUKAN GREAT HEART.

**a. NO SEED = NO HARVEST (TIDAK
ADA BENIH = TIDAK ADA TUAIAN)**

Benih itu berbicara tentang FIRMAN
RHEMA

**b. Bagaimana kita bisa menangkap
Benih Firman Rhema Great Harvest?**

1. **GREAT HEART: Miskin di hadapan Allah.**

Baca 2 Korintus 9:9-10!

Miskin di hadapan Allah adalah sikap hati yang menyadari bahwa tanpa Tuhan kita tidak ada apa-apanya/nothing!

Saat kita memiliki GREAT HEART, Tuhan akan memberikan GREAT SEED/FIRMAN RHEMA ITU; dan dengan Great Seed, kita akan mengalami GREAT HARVEST yang luarbiasa -- 2 Korintus 9:10

Baca Kejadian 26:1-6!

Baca Kejadian 26:12-14!

2. TERIMA FIRMAN SEBAGAI FIRMAN, BUKAN PERKATAAN MANUSIA.

Hanya orang yang mampu mendengar Firman Allah sebagai Firman Allah, yang akan mengalami kuasa Firman Allah bekerja dalam hidupnya!

1 Tesalonika 2:13 (TB) Dan karena itulah kami tidak putus-putusnya mengucap syukur juga kepada Allah, sebab kamu telah MENERIMA FIRMAN ALLAH yang kami beritakan itu, BUKAN SEBAGAI PERKATAAN MANUSIA, TETAPI — DAN MEMANG SUNGGUH-SUNGGUH DEMIKIAN — SEBAGAI FIRMAN ALLAH, YANG

BEKERJA JUGA DI DALAM KAMU
YANG PERCAYA.

PERTANYAAN & APLIKASI:

Langkah dan Resolusi seperti apakah yang akan Anda lakukan untuk menerima dan meresponi tahun 2018 yaitu tahun tuaian besar ini? Tuliskan dan Sharingkan serta jadikan ini komitmen Anda untuk berjalan di tahun 2018 ini!

Pertanyaan: Siapa yang sudah melakukan dan mengalami anugerah setelah melakukan Firman Tuhan ini?

Anggota yang sudah melakukan dan mengalami anugerah setelah melakukan Firman tersebut diminta untuk bersaksi satu-persatu.

Kalau ternyata tidak ada anggota yang sudah melakukan dan mengalami anugerah setelah melakukan Firman tersebut, maka pemimpin aplikasi Firman dan KKS yang bersaksi (maka, inilah pentingnya pemimpin aplikasi Firman dan KKS sebelumnya sudah sungguh-sungguh melakukan Firman Tuhan yang akan disharingkan).

Lalu pakailah kesaksian-kesaksian itu untuk:

1. Meneguhkan Firman Tuhan.
2. Menunjukkan faedah melakukan Firman Tuhan.
3. Menanyakan bagaimana caranya mereka bisa melakukan Firman Tuhan tersebut.

4. Mendorong semua yang hadir melakukan Firman Tuhan sehingga semua mendapat anugerah.

S4 = SASARAN RENCANA (15 Menit)

Dilakukan oleh KKS tujuannya untuk mengevaluasi dan merencanakan pertemuan kelompok sel yang akan datang.

DOA PENUTUP (5 MENIT)

Bagikan eBook ini kepada orang-orang yang Anda kenal supaya mereka juga membaca dan diberkati melalui Firman Tuhan.

Video kotbah ini bisa didapatkan melalui **Youtube Channel KeluargaAllah**

Berlangganan eBook:
<http://gbika.org/newsletter>

@2018 | KeluargaAllah
www.gbika.org
Love God, Love People, With Passion